

## **SIARAN PERS**

***Untuk diterbitkan segera***

### **ACE Gianyar, Perluas Layanan di Pulau Dewata**

- **ACE Gianyar dibuka pada 14 April 2023 di Jalan Ngurah Rai-Gianyar No.79, Bali**
- **Saat ini ACE sudah tersebar di 56 kota dan memiliki 231 toko di Indonesia**
- **Hadirkan penawaran khusus dalam rangka pembukaan toko untuk pelanggan hingga 23 April 2023**

**Gianyar, 14 April 2023** – Sebagai pusat kebutuhan rumah dan gaya hidup di Indonesia, PT ACE Hardware Indonesia Tbk (ACES) (“ACE”) membuka toko terbarunya di Gianyar, Bali yang berlokasi di Jalan Ngurah Rai-Gianyar No.79. Memenuhi kebutuhan pelanggan, ACE menghadirkan berbagai produk kebutuhan rumah dan gaya hidup dengan ragam penawaran menarik yang dapat dinikmati selama periode pembukaan hingga 23 April 2023.

**Ali Yudhanto, Operations General Manager ACE** menyampaikan, “Perluasan layanan ACE di Bali merupakan wujud komitmen kami untuk lebih dekat dengan pelanggan dalam menghadirkan solusi untuk memenuhi kebutuhan rumah tangga, bisnis, serta gaya hidup masyarakat Bali, sejalan dengan komitmen ACE sebagai ‘The Helpful Place”.

Tersebar di 56 kota dan memiliki 231 toko di Indonesia, ACE Gianyar menjadi toko ACE ke 9 di Bali setelah ACE Gatot Subroto, Sunset Point, Mal Bali Galleria, Batu Bulan, Nusa Dua, Central Park, Teuku Umar, dan Living World Denpasar.

“Melalui ACE Gianyar, kami mempertahankan keunggulan kami untuk menghadirkan pengalaman berbelanja yang nyaman melalui pelayanan staf yang ramah dan sigap dalam melayani pelanggan. Sekaligus menghadirkan beragam produk fungsional untuk mendukung berbagai solusi dan kebutuhan”, tambah Ali. ACE menghadirkan kebutuhan *home living* seperti aksesoris untuk dekorasi rumah, meja dan kursi *indoor/outdoor*, rak/kotak penyimpanan, kebutuhan dapur dan masak, serta kebutuhan kamar mandi dan *laundry* seperti kloset, *shower*, dan *bathtub* hingga set *wastafel* dengan cabinet, rak/kotak penyimpanan. Selain itu tersedia juga peralatan olahraga hingga elektronik dan otomotif, untuk menunjang gaya hidup masyarakat di wilayah Gianyar.

“Kami memilih Gianyar untuk toko ke 9 ACE di Bali karena melihat potensi Gianyar sebagai kawasan strategis, sehingga harapan kami pelanggan akan semakin mudah memenuhi kebutuhannya. Setelah sebelumnya hadir di Living World Denpasar pada 24 Maret lalu, dengan hadirnya toko ACE di Gianyar, tentunya akan semakin menjangkau pelanggan lebih luas dan kiranya dapat memberikan kontribusi positif bagi masyarakat di Bali,” imbuh Ali Yudhanto.

Melanjutkan komitmen ACE untuk turut serta mewujudkan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB/SDGs) khususnya di bidang lingkungan, dalam rangka pembukaan toko ACE Gianyar juga dilaksanakan aksi bersih-bersih Pantai Gianyar pada 9 April 2023 yang melibatkan lebih dari 30 karyawan ACE. Kegiatan ini juga meliputi penyerahan peralatan kebersihan kepada Pemerintah Kabupaten Gianyar.

Peresmian toko ACE di Gianyar juga dimeriahkan dengan berbagai promo menarik yang juga dapat digunakan dalam mempersiapkan momen Lebaran #BisaKejadian. Di antaranya hadiah gratis untuk pembelian dengan nominal tertentu, hemat hingga 50% untuk produk pilihan, dan promo cicilan bank dengan bunga 0%. Nikmati juga benefit untuk para *member* ACE Rewards dan ACE Access, berupa *voucher* belanja, serta *special merchandise* untuk pembelian tertentu, hemat hingga 60% untuk pembayaran dengan 1 poin saja, serta program pengumpulan *digital stamp* yang dapat ditukarkan dengan Set Pisau Kris.

Sebagai pusat penyedia kebutuhan rumah dan gaya hidup yang terlengkap di Indonesia, ACE juga hadir dengan desain interior baru dan *seamless omni-channel experience*, yaitu kemudahan belanja *online* dan *offline* melalui ruparupa.

\*\*\*

## Tentang PT ACE Hardware Indonesia Tbk

**PT ACE Hardware Indonesia Tbk** (ACES) (“ACE”) adalah salah satu bisnis unit bagian dari **Kawan Lama Group** yang berdiri di Indonesia sejak tahun 1995, yang merupakan pusat kebutuhan rumah dan gaya hidup di Indonesia dengan menghadirkan ribuan jenis produk. ACE memiliki lebih dari 230 toko yang beroperasi di 57 kota, dan juga hadir secara *online* melalui aplikasi dan laman ruparupa.

### Sumber Tambahan

- Informasi tentang PT ACE Hardware Indonesia, Tbk di [www.acehardware.co.id](http://www.acehardware.co.id)
- Media sosial Instagram, Facebook, Twitter & TikTok: **@ACEIndonesia**
- Video & informasi produk ACE di Youtube: **ACE Indonesia**

## Tentang Kawan Lama Group

**Kawan Lama Group** adalah identitas dari kelompok unit bisnis multisektor yang masing-masing bergerak dalam enam pilar bisnis yaitu *Industrial & Commercial*, *Consumer Retail*, *Food & Beverage*, *Property & Hospitality*, *Commercial Technology*, serta *Manufacturing & Engineering*, namun dipersatukan oleh nilai dan tujuan yang sama yaitu memberikan kehidupan yang lebih baik bagi keluarga. Hadir sejak tahun 1955, **Kawan Lama Group** yang memiliki slogan “**Bring Value for a Better Life**” menaungi lebih dari 30 merek usaha, 11 pusat distribusi, dan lebih dari 1.000 toko yang jumlahnya terus bertambah sebagai kontribusi bagi kemajuan negeri.

Sektor **Industrial & Commercial** Kawan Lama Group terdiri dari merek usaha seperti Kawan Lama Solution, Krisbow, Sensorindo, Kaeser Indonesia, Depo Teknik, Kawan Lama Inovasi. Pada **Consumer Retail**, terdapat ACE, ACE Xpress, INFORMA, INFORMA Custom furniture, INFORMA Electronics, INFORMA Work & Space, Toys Kingdom, Pet Kingdom, Home Galleria, SELMA, ATARU, Pendopo, EYE SOUL, dan lain sebagainya. Pada sektor **Food & Beverage**, hadir F&B ID sebagai perusahaan yang menaungi lima merek usaha yaitu Chatime, Chatime Atealier, Cupbop, Gindaco, dan Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto. Pada **Property & Hospitality**, terdapat Living World, Living Plaza, dan Anumana. Untuk **Commercial Technology**, terdapat ruparupa.com dan Danakini. Sedangkan untuk sektor **Manufacturing & Engineering**, merek usaha yang tergabung adalah Golden Living dan Golden Dacron.

### Sumber tambahan

- Jelajahi informasi tentang Kawan Lama Group di [www.kawanlamagroup.com](http://www.kawanlamagroup.com)
- Ikuti Kawan Lama Group di [LinkedIn Kawan Lama Group](#)
- Ikuti Kawan Lama Group di [Instagram @KawanLamaGroup](#)
- Tonton berbagai video inspiratif mengenai berbagai kegiatan Kawan Lama Group di [YouTube](#)

Untuk keperluan data dan peliputan, silakan menghubungi:

<b>Moses Silitonga</b> Corporate Communications Asst. Manager Kawan Lama Group 0877-2205-7831 <a href="mailto:moses.silitonga@kawanlamacorp.com">moses.silitonga@kawanlamacorp.com</a>	<b>Maria Seruni</b> Corporate Communications Executive Kawan Lama Group 0817-494-2300 <a href="mailto:maria.seruni@kawanlama.com">maria.seruni@kawanlama.com</a>
--	--